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建議於正街扶手電梯安裝閉路電視  
 

 
就上述文件提出的議題，機電工程署（本署）回覆如下：  

 

問題 1： 請問政府有關部門過去一年正街扶手電梯故障的次數為多

少？每次維修需要多時少時間？故障原因為何？  

回覆：  本署已翻查去年第四季至本年第三季的維修記錄，上址扶手

電梯平均每月有 3.5 次因故障暫停服務，當中包括了機件損

壞及外來因素，例如有外來硬物卡著梯級、惡劣天氣影響、

供電不穩等。維修人員會於接報後一小時內抵達現場處理故

障事宜。如無需更換零件，例如緊急停機制被無故按下，扶

手電梯都可在檢查後立即恢復運作。如需更換零件，復修時

間則會因每次損壞情況和涉及零件數量而不同。  

  

問題 2： 正街扶手電梯旁的樓梯有安裝閉路電視，請問政府有關部門

會否考慮加裝閉路電視監察扶手電梯？如否，為何？  

回覆：  對於在上址扶手電梯安裝閉路電視的建議，本署會提供技術

支援給予路政署考慮。  
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